

Entscheidendes Gremium: Bürgerschaft		
Vorsitzende der Fraktionen der SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Aufbau eines stadtweiten Fahrradverleihsystems		
Geplante Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
28.02.2024	Bürgerschaft	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Der Beschlussvorschlag wird wie folgt ersetzt:

„Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, den Aufbau eines stadtweiten Fahrradverleihsystems in Rostock zu prüfen. Dabei sind die Erfahrungen mit den bisher durchgeführten Verleihsystemen für Fahrräder in den Prüfprozess miteinzubeziehen. Ein mögliches Verleihsystem soll dabei stationsgebunden sein und das gesamte Stadtgebiet abdecken. Zudem soll ein Verleihsystem so konzipiert sein, dass es wirtschaftlich selbsttragend ist und auf keine dauerhaften Zuschüsse von Seiten der Stadt Rostock angewiesen ist.

Die Prüfergebnisse sind der Bürgerschaft auf Ihrer Sitzung am 04.12.2024 zu präsentieren.“

Sachverhalt:

Ein Fahrradverleihsystem wird grundsätzlich als sinnvoll betrachtet. Ein solches System sollte allerdings in der Lage sein, sich wirtschaftlich selbst zu tragen und nicht auf städtische Zuschüsse angewiesen sein; nicht zuletzt mit Blick auf die Haushaltssituation der Stadt Rostock. Zudem gab es bereits in der Vergangenheit Verleihsysteme in Rostock (z.B. ELROS), welche jedoch wieder beendet wurden, da die Nachfrage sich in Grenzen hielt. Diese entsprechenden Erfahrungen sollten daher detailliert betrachtet und ausgewertet werden, um bei einem zukünftigen System sicherzustellen, dass dieses von langfristiger Dauer ist.

Finanzielle Auswirkungen:

liegen nicht vor.

gez. Thoralf Sens
SPD

gez. Uwe Flachsmeyer und Andrea Krönert
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Anlagen
Keine